
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 84875111

Prix 447 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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** exclusivite **dans la zone piétonne proche du centre historique et de la plage des

sablettes, dans un bâtiment ancien avec des Décors en trompe l'œil sur sa façade;

vous accéderez par un large escalier en marbre à un bel appartement de 3 pièces

au dernier étage. Il comprend un séjour avec vue sur la place du cap et la basilique

st  michel,  une  cuisine  équipé,  deux  chambres  dont  une  avec  échappé  mer,  une

salle d'eau / wc et un placard. Cet appartement très lumineux est en excellent état

et  offre  tout  le  confort  moderne  :  parquet,  climatisation  réversible...  A  300  M  du

parking des sablettes ...

** sole agent **on the pedestrians street and few meters from the sablettes beach,

in  an  old  house  with  trompe  l'oeil  decorations  on  its  facade,  you  will  reach  by  a

wide marble  staircase this  charming 2 bedroom apartment  on the last  and fourth

floor. Very bright, it consists of a living room with view of the place du cap and the

st michel basilica, an equipped kitchen, two bedrooms (one with a sea view on the

side),  a  bathroom  with  shower  and  toilets,  and  a  storage.  This  lovely  apartment

offers all modern services such as wooden floor, air conditioning...300 M from the

sablettes public car ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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